

Monsieur Saul Grey (57 ans), né à Montréal (Québec), est nommé Ambassadeur en Roumanie.

Monsieur Grey [baccalauréat ès arts, Brooklyn College, 1952; maîtrise ès arts, Fletcher School of Law and Diplomacy, 1955; Etudes supérieures en Droit international et l'Organisation, Fletcher School, 1955 à 1957] est entré au ministère des Affaires extérieures en 1957. Il a servi à l'étranger à Jakarta; Karachi; Indochine; Paris; Athènes; Londres; et comme Ministre-conseiller à Moscou de 1983 à 1986. A Ottawa il a été Directeur, Systèmes d'information et l'administration des dossiers de 1979 à 1983. Il est étudiant au Collège de la défense nationale à Kingston depuis 1986. Monsieur Grey remplace Monsieur J. Simard qui rentre au Canada.

* * * *

Kathryn Elizabeth McCallion, (42 ans), née à Toronto (Ontario), est nommée Haut-commissaire en Jamaïque avec accréditation simultanée aux Bahamas et à Belize.

Kathryn McCallion [baccalauréat ès arts, Sciences politiques, University of Waterloo, 1972] est entré au Service des délégués commerciaux, ministère du commerce en 1972. Elle a servi à l'étranger à Mexico et à Boston. A Ottawa elle a été Adjointe exécutive au Sous-ministre de l'Industrie et du Commerce de 1981 à 1982; Chef de Cabinet au Sous-ministre du Commerce international et coordonnateur des relations économiques internationales de 1982 à 1983; et Directeur de la politique des produits alimentaires, ministère des Affaires extérieures de 1983 à 1984. Elle est Conseiller, Délégation permanente du Canada auprès de l'Organisation de coopération et de développement économiques à Paris depuis 1984. Kathryn McCallion remplace Monsieur R. Woolham qui rentre au Canada.

* * * *